



Андрей Крюков

**Andrei Krioukov**

Russland/Deutschland/Russia/Germany

Geboren 1959 in Moskau. 1976–1980 Studium an der Moskauer Kunstfachschole ("Zu Ehren 1905") mit dem Schwerpunkt Malerei. Abschluss als Diplom-Kunst- und Zeichenlehrer. 1981–1987 Studium der Malerei und Grafik an der Staatlichen Kunsthochschule "V.I.Surikov" in Moskau. Abschluss als Diplom-Maler und -Grafiker. Seit 1987 ist Andrei Krioukov freischaffender Künstler. Seit 1990 Teilnahme an über 50 Ausstellungen im In- und Ausland, u.a. in Russland, Deutschland, Tschechien, Luxemburg. Arbeiten in Privatsammlungen, u.a. in Russland, Deutschland, USA, Niederlande. Arbeiten in Museen u.a.: Akademie der Künste, Moskau; Jüdisches Museum, Berlin; Museum für Raumfahrt, Moskau; Kulturzentrum Vallejo, USA. Seit 1988 Entwicklung der Stilrichtung "Einwegrealismus". [www.krioukov.de](http://www.krioukov.de)

Born 1959 in Moscow. 1976–1980 studied at Moscow Artschool ("In Honor of 1905") with focus on painting. Degree in art and drawing teacher. 1980–1987 studied drawing and painting at Moscow State Institute, "V.I.Surikov". Degree as a painter and graphic artist. Since 1987 Andrei Krioukov is working as a freelance artist. Since 1990 participation in more than 50 exhibitions at home and abroad, i.a. in Russia, Germany, Czech Republic, Luxemburg. Works in private collections, i.a. in Russia, Germany, USA, Netherlands. Works in museums i.a.: Art Academy, Moscow; Jewish Museum, Berlin; Museum of Aerospace, Moscow; Cultural Center Vallejo, USA. Since 1988 development of style "Einwegrealismus" (one-way-realism). [www.krioukov.de](http://www.krioukov.de)



ColaChina, 2013, Öl auf Leinwand, 250x200 cm

ColaChina, 2013, oil on canvas, 250x200 cm